

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 03. Februar 2009

Sanierung der Alfred-Delp-Schule (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, Mittel für die dringend erforderliche Sanierung der Alfred-Delp-Schule im Rahmen der geplanten zusätzlichen Infrastrukturmaßnahmen bereitzustellen.

Begründung:

Eine Sanierung der in die Jahre gekommenen Schule ist aus folgenden Gründen notwendig:

- a) Das Schulgebäude entspricht in keinerlei Hinsicht der bestehenden Bandschutzverordnung. So verfügt die Schule z. B. über Räumlichkeiten, für die kein direkter Fluchtweg existiert. Dies führt im Ernstfall zwangsläufig zur Gefährdung von Gesundheit und Sicherheit der Kinder, der Lehrkräfte, der Eltern und anderer Personen, die das Schulgebäude besuchen.
- b) Bei der Schulausstattung handelt es sich zum Teil noch um die Erstausrüstung und entspricht somit nicht der gängigen Norm.
- c) Der Eingangsbereich ist nicht gerade ansprechend und kinderfreundlich und ist somit nicht zeitgerecht.

Ein Ortstermin mit den zuständigen Ämtern, Vertretern des Ortsbeirates sowie der Schulleitung wäre wünschenswert.

Beschluss Nr. 0003

antragsgemäß

+

+

Verteiler:

Dez. VIII/40
Dez. V/64
1006

Lupp
Ortsvorsteher